



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Asocaña e ingenios celebran reapertura de comercio de azúcar con Ecuador

Cultivo de caña en el Valle del Cauca. **FOTO:** Archivo particular

Gremio señala que el mercado estuvo restringido durante los últimos cuatro años.

RELACIONADOS: CALI | AZÚCAR | INGENIOS AZUCAREROS | CAROLINA BOHORQUEZ RAMIREZ



CALI

29 de noviembre 2021, 08:30 A. M.



Asocaña, sus **ingenios** y cultivadores afiliados celebran la reapertura del comercio de azúcar hacia **Ecuador**.

La comercialización estuvo restringida por cuatro años, debido a una serie de medidas restrictivas impuestas por el vecino país.

Temas relacionados

CALI 08:06 A. M.

CALI 07:33 A. M.





Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Asocaña y sus ingenios y cultivadores afiliados celebran la reapertura del comercio de azúcar hacia Ecuador, el cual estuvo restringido por 4 años debido a una serie de medidas restrictivas impuestas por el vecino país.

(Lea también: [Alerta en Cali: carro cisterna cargado con gasolina se volcó en el norte](#))

"Considerando el altísimo impacto que este sector genera en el suroccidente del país, reconocemos y agradecemos el liderazgo del Presidente Duque y el trabajo articulado de los Ministerios de Comercio y Agricultura para lograr el levantamiento de las restricciones", dijo Claudia Calero, presidente de Asocaña.

"La labor conjunta de los Ministerios y las oportunas gestiones, tanto diplomáticas como jurídicas, permiten hoy reabrir los espacios que había perdido el azúcar de Colombia en Ecuador desde el 1 de enero de 2018. Este es un mercado que, en ausencia de restricciones, representa exportaciones de azúcar por 27 millones de dólares al año. Sin duda, esta es una gran noticia, que permite mantener la generación de divisas para el país y la actividad productiva en el suroccidente colombiano, región duramente golpeada por la pandemia y por los bloqueos del primer semestre de este año", indicó la directiva.

Explicó, además, que con las limitaciones impuestas por Ecuador desde el año 2018, Colombia había dejado de exportar más de 81.000 toneladas de azúcar al vecino país, por un valor de 50 millones de dólares.

(Además: [Cierran discoteca por no exigir carné y permitir ingreso a 200 personas](#))

Añadió que el levantamiento de la medida restrictiva permitirá retomar los niveles de exportación, lo que aportará de manera significativa a la reactivación económica de los departamentos en los que opera la agroindustria de la caña.



Cabe resaltar que las exportaciones de azúcar, en el año 2020, representaron el 51 por ciento del valor total de las exportaciones agroindustriales del Valle y del Cauca.

En estos departamentos, la agroindustria de la caña representó el 22 por ciento del PIB agrícola y el 10 por ciento del PIB industrial.

CALI

Sc CALI 29 de noviembre 2021, 08:30 A. M.

Seguir Cali Comentar Guardar Reportar Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO Personaliza, descubre e infórmate.

App Store Google play AppGallery

Descubre noticias para ti

MEDELLÍN 8:43 AM Investigan el sicariato contra comerciante israelí en Medellín

COLOMBIA 7:39 AM El Tiempo en Vivo: Nace el Acuerdo Centro Esperanza | Voy y Vuelvo

CALI NOV. 28 DE 2021 A través de la película 'Encanto' promueven turismo en Cali y Valle

OTR 7:23 Arr Cor de l

Empodera tu conocimiento

PASAPORTE 08:23 A. M. Este lunes comienza piloto de expedición de pasaporte con 'pico y cédula'



BBVA COLOMBIA 08:12 A. M. Metro de Bogotá asegura unos \$ 678.000 millones del BBVA y Bancolombia



BOLSAS DE VALORES 07:29 Mercados: bolsas continúan en rojo, mientras se recupera

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

